



# LA LETTRE n° 6



Chers amis,

Nous avons eu la joie d'accueillir cette année 8 enfants, alors que faute de moyens suffisants, seuls 3 avaient été pris en charge sur le premier semestre 2015.

C'était sans compter sur l'engagement de nos partenaires locaux et le dynamisme des Ladies qui, toute l'année, se sont mobilisées dans tous les coins de France pour notre cause. Alors encore une fois, merci, merci à toutes et à tous.

Avec tous les membres de *L'Auvergne pour un Enfant*, nous vous souhaitons de belles fêtes et une nouvelle année, plus sereine et apaisée.

Clédia et Chancelle vont passer les fêtes en Auvergne. Merci aux familles d'accueil et à ceux qui les « épauleront »

Bien amicalement,

Jean-René Lusson

Président de *L'Auvergne pour un Enfant*.



## Les nouvelles des Enfants

- Mahamane, 14 ans, dit Junior, est venu de Bamako pour des soins ophtalmologiques. Accueilli chez Catherine et Bertrand puis Andrée et Daniel, il nous a laissé ce message :

REMERCIEMENT,

aux membres de l'Auvergne pour un enfant, au président de l'association le professeur Lusson, aux très chères familles d'accueil, aux Ladies et aux généreux donateurs,

Suite à ma prise en charge pour une opération des yeux et à celles de nombreux enfants comme moi qui sont dans des situations difficiles pour différents problèmes.

Suite à vos nombreux actes de solidarité, d'aide, de secours, de soucis et d'amour des autres à travers les prises en charge des soins médicaux et chirurgicaux, les accueils et les frais de transports d'enfants souffrant de graves maladies dans le monde entier.

Suite à vos sauvetages passés et futurs, je souhaite vous adresser du fond du cœur par cette modeste lettre tous mes remerciements et toute mon admiration pour ce que vous avez fait pour moi et pour plusieurs enfants du monde et vous exhorte de bonne foie.

Cordialement

Mahamane Hasseye Guitteye dit Junior

le 24 novembre 2015

- JeanMarc, Belange, Chancelle, et Clédia sont arrivés de Lubumbashi le 23 oct pour être opérés à Lyon.
  - Jean-Marc, chez Arièle et Jean-Pierre, a retrouvé une belle énergie, a montré ses talents de musicien et a fréquenté l'école plusieurs semaines.
  - Bélangé, également à l'école, a été accueillie chez Denise et ses filles. Tous les deux repartiront dans leurs familles le 22 décembre.
  - Chancelle poursuivra sa convalescence chez Françoise jusqu'en janvier.
  - Clédia restera encore quelques semaines chez Hélène et Bertrand afin de récupérer de problèmes post-opératoires.

Pour ces enfants, plusieurs familles relais (Anne-Sylvie, Bob, ..) ont aidé pour leur accueil et sont toujours prêtes pour des coups de mains.



## La vie de l'association – Les familles d'accueil restent en contact

- Devaki est mère de famille depuis le mois de Juillet, dans un Népal durement mis à l'épreuve.
- Maïmouna, maintenant infirmière à Bamako, a donné naissance à une petite fille prénommée Oumou.
- Victoria s'est mariée en Moldavie. Andrée et Daniel ont assisté à cet événement avec beaucoup d'émotion.
- Olga, étudiante à Lyon, visite régulièrement les enfants hospitalisés par l'ApuE.
- Et ... Anastasia (3 ans) est à l'école à Tbilissi !
- Plusieurs autres enfants ou leurs familles ont téléphoné pour prendre des nouvelles après les attentats de Paris.



## Les dernières manifestations

*Merci à nos partenaires*

- La vente des œuvres des **Peintres à Murol** s'est déroulée le 26 sept à la Salle des Ventes de Clermont.
- Le repas « Alambic » du **Kiwanis Issoire Val d'Allier** a eu lieu le 28 nov.
- Les manifestations organisées par les **Ladies** aux 4 coins de France se poursuivent pour la deuxième année et les membres de l'ApuE participent le plus possible à ces événements. Les dons déjà recueillis permettront de soigner 5 enfants . Bravo et Merci aux Ladies.



## A noter sur votre agenda

- **7 mars 2016** – Assemblée Générale de l'ApuE
- **22 mai 2016** – Concert donné par la Chorale de l'Ambène

Vous serez informés par courriel.

N'oubliez pas de communiquer au secrétariat, si ce n'est déjà fait, votre adresse mél. Nous ferons des économies et la planète aussi.

Merci à tous nos partenaires et à nos donateurs qui se manifestent régulièrement.

**Vous pouvez encore faire un don en 2015**

A notre trésorier Bob Forlay – 38 rue des Meuniers – 63170 Aubière

Si vous souhaitez **recevoir par email** ou si vous ne souhaitez plus recevoir cette **LETTRE**

Vous pouvez le signaler simplement à  
[secretaire@lauvergnepourunenfant.org](mailto:secretaire@lauvergnepourunenfant.org)

Décembre 2015

« L'Auvergne pour un Enfant » association loi 1901 « reconnue de bienfaisance »

**Siège :** CHU Gabriel Montpied / 1<sup>er</sup> NGM / Service de Cardiologie Pr Lussion / 58, rue Montalembert - 63000 Clermont-Ferrand